

「A.M.I夏祭り2024」に向けて準備完了！

ロックソーラン！

全員で成功させるぞー！

24日(土)、夏休みのメインイベントとなっている『A.M.I夏祭り』まで残りわずか…！

そこで！ 22日(木)、お祭りに向けて子どもたちの意気込みを『ばるノート』に書いてもらうことに…！

指『みんな、夏休みの初めからA.M.I祭りのためにロックソーランの練習・ブースの準備など本当によく頑張った！ いよいよ本番なんだから！絶対成功するためにもみんなの思いを『ばるノート』に書いて教えてほしい！』

子『最後のA.M.I祭りだからたくさんのお客様さんに来てほしい！ 目指せ売上1万円！』 『ロックソーランを最後までカッコよく踊りたい！ 晴れてほしい！』 『ロックソーランをガチで踊る！』など…。

この他にもたくさんのお話を聞くことができ、A.M.Iメンバーの『絶対に成功させたい！』という思いは全員が同じでした。また『お母さん・お父さんに踊りの練習の成果を見せたい！』など…1く3年生メンバーからも『踊り』に対してのアツい気持ちを確認することができました！

この日、公園でのリハーサル、最後の踊り練習を行い…本番に向けての準備完了！ 当日、若干の雨予報となっていますが…A.M.Iパワーで晴らしてほしいと思います！

絶対に成功させるぞー！

リハーサルの様子を写真でご覧ください！



みんなで

円陣を組むぞ～！

カッコいい踊りを

ご覧ください！



